
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 3. Juni 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Simone Oldenburg, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Überlastungsanzeigen von Lehrkräften an beruflichen und allgemeinbildenden 
Schulen 
 

und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Welche Anzahl von Überlastungsanzeigen von Lehrkräften an beruflichen 

und allgemeinbildenden Schulen wurde in den Schuljahren 2011/2012 bis 

2018/2019 gestellt (bitte nach Jahren und Schulart getrennt angeben)? 

 

 

 

Überlastungsanzeigen von Lehrkräften können sowohl bei der jeweiligen Schulleitung, dem 

jeweilig zuständigen Staatlichen Schulamt als untere Schulbehörde oder auch im Ministerium 

für Bildung, Wissenschaft und Kultur als oberste Schulbehörde eingehen. Die Landes-

regierung führt keine statistische Erhebung über die Anzahl von eingehenden Überlastungs-

anzeigen der Lehrkräfte an allgemeinbildenden und beruflichen Schulen. 

 

 

 


